



Félix Mondelo. c. CASTRO

El lucense Félix Mondelo, elegido presidente de los abogados gallegos

E. G. SOUTO LUGO / LA VOZ

El lucense Félix Mondelo Santos ha sido elegido presidente del Consello da Avogacía Galega en una reunión del pleno de este organismo que se desarrolló ayer en Granada, con motivo de unas jornadas celebradas por las juntas de gobierno de los Colegios de Abogados.

Félix Mondelo es licenciado en Derecho por la Universidad de Santiago y ejerce la profesión desde 1981. Ha desempeñado la asesoría jurídica de diversas empresas y entidades. Desde el 13 de diciembre del 2010 es decano del Colexio de Avogados de Lugo. Para la vicepresidencia del Consello fue elegido Ramón Jáudenes López de Castro, decano del colegio de Pontevedra.

El Consello de la Avogacía Galega queda conformado así: presidente, Félix Mondelo Santos; vicepresidente, Ramón Jáudenes; secretaria-tesorera, Pilar López-Guerrero Vázquez, decana del colegio de Ourense; vocales, Nieves Santomé Couto (Ferrol), Augusto Pérez-Cepeda Vila (A Coruña), Lourdes Carballo Fidalgo (Vigo) y Francisco Rabuñal Mosquera (Santiago de Compostela).

Mondelo declaró ayer que asume el cargo de modo «moi agradecido» y «moi satisfeito», así como con un gran sentido de la responsabilidad, porque supone representar a toda la abogacía gallega.

Cláusulas suelo y formación

Entre los asuntos que el nuevo presidente del Consello da Avogacía considera prioritarios está, por un lado, la cuestión jurisdiccional en materia de cláusulas suelo, un asunto este que se abordó ayer mismo en Granada. Por otro lado, Mondelo cree que el Consello debe seguir avanzando en promover, a través de todos los colegios, la formación continuada de los abogados gallegos, una cuestión esta que ha puesto de manifiesto en distintas ocasiones como decano del colegio de Lugo.